HERMANDAD DE AMIGOS DE LA GUARDIA CIVIL

NEWSLETTER OFICIAL DE LA HAGC



La Guardia Civil, garante del Estado de Derecho

Hay momentos en que las circunstancias convierten lo normal en excepcional y lo excepcional en normal. En Cataluña desde hace ya siete años esta viene siendo la tónica. El desafío independentista, además de causar estragos económicos, sociales, políticos e institucionales, ha generado una realidad paralela que da por buenos comportamientos absolutamente extravagantes e impropios de una democracia. Las principales instituciones catalanas, lejos de velar por la convivencia, la legalidad, la libertad y la seguridad de todos los catalanes, han decidido que están por encima del ordenamiento jurídico y se han auto legitimado para actuar con absoluta

impunidad sin rendir cuentas ante nada ni nadie.

El movimiento secesionista radical ha tenido y tiene a su disposición una maquinaria institucional y propagandística tan potente que conceptos profundamente populistas y antidemocráticos han sido tolerados e incluso interiorizados por muchos. Por ello, como decía al empezar estas líneas, si uno se acostumbra a convivir a diario con la excentricidad y el disparate, tiende a llevarse las manos a la cabeza, sorprendido o contrariado, cuando alguien le devuelve a la realidad recordando qué es la democracia y qué implica vivir en un Estado de Derecho.

(Pasa a la siguiente página)



(Viene de página anterior)

Eso es precisamente lo que sucedió con el ya histórico discurso pronunciado el pasado 9 de octubre por el general Pedro Garrido, jefe de la VII Zona de la Guardia Civil, con motivo de la celebración del Día de la Patrona (en la imagen, junto al director general del Cuerpo, Félix Vicente Azón). Sus lúcidas reflexiones soliviantaron a quienes buscan quebrantar el Estado de Derecho y sosegaron a una inmensa mayoría que quiere vivir en paz y libertad. "Nos mantenemos firmes en nuestro compromiso con España de trabajar por la libertad y la seguridad de todos los ciudadanos. Lo demostramos hace dos años, lo hemos hecho de nuevo recientemente y, cada vez que sea necesario, lo volveremos a hacer porque tenemos la plena convicción de que la sociedad a la que servimos entiende, y cree, que no hay libertad ni seguridad fuera del marco de la ley", sentenció el jefe de la Guardia Civil en Cataluña. Y por si alguien creía que la estrategia del amedrentamiento y la presión sobre el Cuerpo acabaría por surtir efecto, dejó claro que la Guardia Civil "combatirá sin tregua ni pena a quienes recorran el camino de la independencia siguiendo la senda del terror" y se enfrentará "a quienes pretenden burlar la Constitución para atentar contra la integridad territorial de España". Pudo haberlo dicho más alto, pero no más claro.

EDUARDO MONTOLIO PRESIDENTE



















Multitudinario y emotivo Día de la Patrona

Con motivo de la celebración del Día de la Patrona, la Guardia Civil organizó el 9 de octubre en la comandancia de Sant Andreu de la Barca, sede de la VII Zona, el tradicional acto institucional al que asistieron numerosas autoridades del estamento policial, judicial, político y militar, así como destacados representantes de la sociedad civil catalana. La Hermandad de Amigos de la Guardia Civil, que ha colaborado un año más en la organización de los

Una amplia representación de la HAGC acudió al acto

actos, estuvo representada por una amplia delegación encabezada por su presidente, Eduardo Montoliu (en las imágenes inferiores). La delegada del Gobierno en Cataluña, Teresa Cunillera, el director de la Guardia Civil, Félix

Vicente Azón, y el jefe de la Guardia Civil en Cataluña, general Pedro Garrido, presidieron el solemne acto, que vivió uno de sus momentos más emotivos con la ofrenda en homenaje a todos los caídos que dieron su vida por España. Tras el acto, el general Garrido ofreció la habitual recepción, en la que numerosos invitados le felicitaron por su discurso en defensa del ordenamiento jurídico, la Constitución y la unidad de España.

La Cataluña silenciada grita "¡Basta!"

Tras hacerse pública la sentencia del Tribunal Supremo contra los líderes independentistas, grupos vandálicos perfectamente organizados sembraron el caos en muchas ciudades catalanas, especialmente en Barcelona, que se convirtió en un territorio sin ley. Con los barceloneses como rehenes y haciendo uso de una violencia extrema contra los agentes policiales, los disturbios callejeros se prolongaron durante interminables jornadas en las que resultaron heridos varios agentes, destruido innumerable mobiliario urbano y perjudicados miles de ciudadanos, empresas y comercios, que vieron cómo sus derechos eran pisoteados por los radicales. Esa Cataluña, esa Barcelona que fue secuestrada, se echó a la calle el 27 de octubre para dejar claro que no hay maquinaria propagandística



que pueda silenciar el anhelo de libertad y concordia de la mayoría de los catalanes. Cientos de miles de personas acudieron a la convocatoria de Societat Civil Catalana para gritar "¡Basta!" al procés, mostrar su apoyo a la unidad de España, reivindicar la

Constitución y dejar claro que se puede ser español y catalán al tiempo. La Hermandad de Amigos de la Guardia Civil se adhirió a la convocatoria y muchos de sus socios acudieron a la marcha por la convivencia y la libertad.





Una fiesta por la unidad de España











Las calles céntricas de Barcelona se llenaron de banderas españolas, catalanas y europeas. Unas **400.000 personas**, según la organización, dejaron claro que **el constitucionalismo está más vivo que nunca en Cataluña** y lanzaron consignas a favor de la concordia, la convivencia y la unidad de España. Todo en un ambiente festivo y sin incidentes.

La Guardia Civil presenta un código de armas y explosivos que recopila toda la legislación vigente



El director general de la Guardia
Civil, Félix Azón, y el director del Boletín
Oficial del Estado, Manuel Tuero,
presentaron a final de octubre el primer
código de armas y explosivos publicado
en nuestro país. El texto, disponible en el
Boletín Oficial del Estado, pretende ser
una guía jurídica de referencia tanto para
los interventores de Armas como para los
profesionales del sector industrial y

comercial e incluso para los particulares. Este código recopila toda la legislación que se aplica en materia de armas y explosivos. Su redacción responde a la necesidad de acabar con la confusión e inseguridad jurídica que en ocasiones genera la dispersión legislativa en esta materia. Este instrumento normativo permite una mejor comprensión y aplicación por parte de todo el sector.





La HAGC, en la revista de la Guardia Civil

La revista oficial de la Guardia Civil se hizo eco, en su número 903, de una de las actividades más emblemáticas de la Hermandad de Amigos de la Guardia Civil. "La HAGC cede un desfibrilador a los agentes de la Guardia Civil que actúan en el paso fronterizo entre España y Andorra", se informa en la revista. La campaña "Cuarteles y comisarías cardioprotegidos", en la que participa la Hermandad de Amigos de la Guardia Civil, está impulsada por la fundación de carácter científico España Salud, con el apoyo de Philips y Quirón Prevención. Gracias a esta iniciativa, numerosos cuarteles de la Guardia Civil de toda España cuentan ya en sus instalaciones con desfibriladores automáticos portátiles de última generación.